



YOGYKARYA

▶ KEGIATAN MASYARAKAT

Warga Danurejan Bersatu Bangun Jogja

JOGJA—Puluhan kontingen dari masing-masing kampung di wilayah Kecamatan Danurejan mengikuti pawai budaya, Sabtu (19/10). Pawai budaya tersebut digelar dalam rangka ikut memeriahkan HUT ke-263 Kota Jogja.

Pawai budaya tersebut dimulai dari Kleringan-Jalan Mataran-hingga Kantor Kecamatan Danurejan di Jalan Hayam Wuruk, Jogja. Seluruh kontingen berjalan mengelilingi wilayah Danurejan sembari memperlihatkan potensi yang dimiliki masing-masing kampung.

Tercatat ada 14 kontingen dari 15 kampung yang terlibat dalam acara bertajuk *Parade Budaya* itu. Adapun satu kontingen lainnya absen lantaran harus mengikuti *Parade Merah Putih*



Gandeng Gandeng

di Malioboro.

budaya, kata dia, warga juga menggelar senam lansia, sepeda santai, dan juga bazar UMKM. "Sabtu malam, dilanjutkan dengan pentas seni. Masing-masing kampung menampilkan cerita berbeda," katanya.

Adapun Bazar UMKM yang ditampilkan, katanya, berisi potensi ekonomi yang ada di Danurejan. Bazar UMKM ini untuk memamerkan dan mempromosikannya produknya. "Malam harinya, acara dilanjutkan dengan penampilan pentas seni masing-masing kampung yang ada di Kecamatan Danurejan," ucap dia.

Dia menjelaskan kegiatan tersebut tidak jauh berbeda dengan kegiatan yang digelar tahun-tahun sebelumnya. Hanya titik

tekan pelaksanaan kegiatan lebih pada pelibatan potensi setiap kampung. "Sebab ke depan, proses pembangunan yang dilakukan akan berbasis kampung. Ini yang kami tekankan," kata Antariksa.

Tugas dan fungsi pengurus kampung sebagai mitra kerja Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan (LPMK) dan kelurahan. Pengurus kampung ikut bertugas menyusun rencana pembangunan yang partisipatif, menggerakkan swadaya gotong royong masyarakat, melaksanakan serta mengendalikan pembangunan berbasis kampung. "Kami juga masih memiliki pekerjaan rumah untuk menyelesaikan masalah kemiskinan. Ini sesuai dengan program Pemkot di mana angka



Harian Jogja/Abdul Hamid Razak

Warga Kecamatan Danurejan mengikuti *Pawai Budaya* yang sengaja digelar dalam rangka memeriahkan HUT ke-263 Kota Jogja, Sabtu (19/10).

kemiskinan di target turun di bawah empat persen," katanya. Suwanto, salah seorang warga Bausasaran, Danurejan yang menyaksikan pawai mengatakan, pawai yang ditampilkan menggunakan kostum yang unik-unik.

Kegiatan tersebut merupakan bentuk dukungan dari warga untuk memeriahkan HUT Kota Jogja. "Tadi juga ke bazar UMKM yang ditampilkan juga bagus-bagus," katanya singkat. (Abdul Hamid Razak)

ins

1.
2.
3.
4.
5.

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Danurejan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005